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La seduta inizia mercoledì 12 marzo 2025 alle ore 18:00. 
 

2 Punto 2 ODG  
- DOMANDA DI ATTUALITA' A INIZIATIVA DEI CONSIGLIERI 
COMUNALI SIMONE DE VECCHIS, AURORA BOTTIGLIERI, 
PAOLO CANDUCCI AD OGGETTO: "PONTE CICLOPEDONALE 
SUL FIUME TRONTO" (PROT. N. 16384 DEL 07/03/2025) 

Punto numero 2 all'ordine del giorno. Domanda di attualità iniziativa dei Consiglieri Comunali 
Simone De vecchis,  Aurora Bottiglieri, Paolo Canducci, ad oggetto: ponte ciclabile sul fiume 
Tronto. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

La parola al Consigliere Comunale Simone De Vecchis. 
 

 SIMONE DE VECCHIS 
Consigliere - Gruppo misto 

Sì, grazie Presidente, buonasera a tutti. Do lettura della domanda. Premesso che il 
collegamento ciclopedonale sul fiume Tronto rappresenta una infrastruttura strategica per 
unire le piste ciclabili delle due Regioni, Marche eAbruzzo, favorendo la mobilità sostenibile e 
il turismo. Che in data 5 aprile 2016 è stato sottoscritto un protocollo d'intesa tra le Regioni 
Marche e Abruzzo e le Province di Ascoli Piceno e Teramo, i Comuni di San Benedetto del 
Tronto e Martinsicuro per la realizzazione del progetto. Che dopo il ungo e tortuoso iter 
procedurale, con decreto a contrarre del dirigente del settore infrastrutture e viabilità è stato 
approvato il progetto esecutivo dell'intervento denominato realizzazione e collegamento 
ciclopedonale sul fiume Tronto, per un importo complessivo di euro 3 milioni e mezzo. Che 
con decreto del dirigente SUAM ai Lavori Pubblici rettificato con i successivi... vabbè, eccetera, 
eccetera è stato approvato l'aggiudicazione efficace dell'appalto e che in data 20 giugno 2024 
è stata effettuata la consegna dei lavori. Verificato che la durata prevista per l'esecuzione 
dell'opera è di 365 giorni, con termine fissato al 20 giugno 2025 e che numerose segnalazioni 
da parte dei cittadini, associazioni evidenziano il mancato avvio dei lavori e lo stato di 
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apparente abbandonato del cantiere, generando preoccupazione sulla conclusione dell'opera 
nei tempi contrattuali. Si chiede al Sindaco, se è a conoscenza di motivi della 
sospensione/mancato avvio dei lavori. Se è a conoscenza di quando avverrà il riavvio del 
cantiere e se i lavori verranno conclusi entro le tempistiche contrattuali. Ultimo, se ha messo 
in atto il Sindaco tutto ciò che il suo potere per sollecitare la rapida realizzazione di 
quest'opera strategica per il territorio. Grazie. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

Grazie Consigliere Simone De Vecchis. La parola al Vice Sindaco Capriotti. 
 

 ANTONIO CAPRIOTTI 
Vice Sindaco 

Grazie Presidente, grazie Consigliere. E' chiaro che questo è un'interrogazione che noi 
abbiamo girato alla Regione Marche, perché di fatto i lavori vengono seguiti in Regione e 
chiaramente abbiamo contattato gli uffici di riferimento. Capiamo, capisco che l'opera anche 
da noi è molto attesa, che si apre diciamo un collegamento che avvicinerebbe le due Regioni e 
siamo tutti d'accordo. E in questo senso le spiegazioni sono state di carattere tecnico; i 
problemi sul progetto esecutivo sono sopravvenuti, dicono, ci hanno detto per le vie brevi che 
li stanno risolvendo ed a breve inizieranno i lavori. Riguardo alla comunicazione però con la 
Regione Abruzzo, c'è un'altra parte di un'altra pista ciclabile che forse è passata in sordina nel 
tempo, a fianco, prima della rotatoria diciamo, via Macchie; che attraversa il ponte, se ci fate 
caso, a fianco la strada ci sono due cordoli che vanno uno a destra e uno a sinistra, che 
dovrebbero essere due piste ciclabili anche quelle. In questo senso la ciclovia del Tronto, 
hanno chiesto un parere agli uffici tecnici nostri per poter utilizzare queste due piste, questi 
due canali per poter mettere in collegamento la Regione. Quindi le notizie sono due: uno dei 
lavori riprenderanno a breve e l'altro che stanno lavorando su un altro passaggio verso 
Martinsicuro per le biciclette. Grazie. 

 

 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

Grazie Assessore Capriotti. La replica al Consigliere Simone De Vecchis. Due minuti, prego. 
 



 

Comune di 
San Benedetto del Tronto 

Sessione di Question Time del 12/03/2025 del 12 marzo 2025 
Punto 2 ODG  

- DOMANDA DI ATTUALITA' A INIZIATIVA DEI CONSIGLIERI COMUNALI 
SIMONE DE VECCHIS, AURORA BOTTIGLIERI, PAOLO CANDUCCI AD 

OGGETTO: "PONTE CICLOPEDONALE SUL FIUME TRONTO" (PROT. N. 
16384 DEL 07/03/2025) 

 

COMUNE DI SAN BENEDETTO DEL TRONTO 
 
 
 

5 

 
 

 SIMONE DE VECCHIS 
Consigliere - Gruppo misto 

Grazie Presidente. Grazie Vice Sindaco, risposta un po' fumosa, nel senso che comunque 
avevo chiesto quando sarebbe avvenuto il riavvio del cantiere. Addirittura qualcuno mi dice 
che sono ricominciati un po' i lavori, in realtà; pensavo che voi me lo confermaste, ma non me 
lo confermate. Se i lavori verranno conclusi entro le tempistiche contrattuali, ma questo mi 
posso rispondere anche da solo, è evidente che non verranno non verranno conclusi entro le 
tempistiche contrattuali. Se avete messo in atto tutto ciò che è il vostro potere per far sì che 
quest'opera venga portata avanti, mi sembra che che siate un po' timidi, nel senso che avete 
chiesto conto, poi non so se avete scritto, per dire, cioè per sollecitare rappresentando 
l'importanza di quest'opera, per il territorio; un po' come ha fatto l'Assessore al Turismo, che 
perlomeno diciamo ha scritto perorando la causa all'Assessore competente in Regione per 
quanto riguarda la questione dei treni. Il fatto è che qui mi sembra che si scriva Ponte 
ciclopedonale sul fiume. Tronto, ma sembra ormai si lega Ponte sullo Stretto di Messina. Cioè 
per fare, con tutto il rispetto, un cencio di Ponte ciclopedonale che collega due sponde su un 
fiume, un'opera per cui abbiamo votato una variante qui al Piano di Gestione della Sentina mi 
sembra ormai tre anni fa, ancora non si vede la luce. Penso che siamo tutti consapevoli che 
sia un'opera strategica, ed è una cosa che ormai non si può più attendere. Fra l'altro ci 
riempiamo la bocca di mobilità sostenibile; siamo, l'amministrazione sta portando avanti il 
PUMS, il Biciplan; ma vi potete immaginare quanto traffico verrebbe tolto, solo dal fatto che 
qualcuno dall'altra Regione può arrivare nelle Marche in bicicletta? Perché voglio dire, 
Martinsicuro e Porto d'Ascoli sono attigue, magari qualcuno non prende più la macchina. 
Quindi in questo raccolgo favorevolmente almeno la notizia che si sta creando un altro 
attraversamento. Detto questo, sNon so chi ha progettato il Ponte, non so se Calatrava o 
Renzo Piano, spero non Canali, sennò ci dovremmo aspettare altre 4-5 varianti. Speriamo che 
quest'opera venga presto portata a termine, perché credo che, ho l'impressione che voi la 
stiate sottovalutando come amministrazione; invece credo che sia un qualcosa di... cosa 
Sindaco? mi ha detto qualcosa? Ah okay, no, avevo letto Il labiale. Va bene, magari poi quando 
è finito il Ponte ci andiamo a fare un selfie insieme, visto che lei le piace tanto, così facciamo, 
festeggiamo questa inaugurazione. Grazie. 
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 ELDO FANINI 
Presidente del Consiglio - Centro Civico Popolare 

Grazie Consigliere Simone De Vecchis. Per cortesia. 
 


